
O VEREADOR QUE ENTREGOU MAIS DE MEIO MILHÃO DE REAIS AO 
HOSPITAL MISERICÓRDIA

Em 2023, tivemos a confirmação de  R$ 500.000,00 depositados no caixa do Hospital, uma 
emenda parlamentar que conquistamos junto ao ex Deputado Estadual Ricardo Alba. 

Também consegui 16 ar condicionados para Ala SUS do Hospital Misericórdia através de uma 
subvenção de R$ 28.000,00 que foi entregue no ano de 2023.

R$28 mil para instalação de ar condicionado na Ala SUS

MAIS INFRAESTRUTURA PARA A VILA
Pavimentação SC-414 -Rua Augusto Bauer Uma parceria em prol da Vila Itoupava e toda Blumenau

A SC-414, que liga Blumenau a Luiz Alves e atravessa o bairro Vila 
Itoupava, sempre foi uma via precária, com estrada de barro, poeira e lama, 
e a pavimentação prometida desde 1958 nunca foi realizada. Em 2020, a 
comunidade mobilizou-se para reivindicar a pavimentação, realizando um 
manifesto. Em 2022, o governo estadual lançou um edital de licitação para 
a obra, que inclui a Rua Augusto Bauer. Em 2024, as obras inciaram, com 
conclusão prevista para 2025. A luta da população pela pavimentação da 
SC-414 finalmente foi vitoriosa.

A Rua Erwin Manzke, a maior de Blumenau, já tem 
recursos garantidos para a elaboração do projeto 
de pavimentação. Desde 2017, venho lutando pela 
pavimentação completa da via. A pavimentação 
desta rua, uma luta iniciada em 2017, está prestes 
a se concretizar, e continuarei empenhado até a 
conclusão desta importante obra.

Compromisso com a Vila Itoupava A luta para manter a tradição da Festa 
do Colono

Assinatura elaboração projeto de 
pavimentação Rua Eriwn Manzke

Nosso candidato a Prefeito, o Delegado Egídio 
Ferrari tem um compromisso conosco de olhar com 
atenção e carinho para a região, trazendo recursos 
e investimentos para o desenvolvimento local e 
valorização da nossa cultura e tradição. Este será 
o compromisso com nossa gente e contamos com 
seu apoio.

Parcerias são essenciais para alcançar objetivos maiores. A Vila Itoupava 
está avançando rumo ao futuro. Por isso, reafirmo meu compromisso com a 
comunidade de continuar realizando melhorias. Agradeço a confiança do 
Governador Jorginho Mello para continuarmos construindo o futuro da Vila 
Itoupava.

Protesto da comunidade Rua Augusto Bauer em 2020 Fiscalizando a obra sendo executada em 2024
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Em 2023, houve um impasse sobre os animais 
no desfile da Festa do Colono. Em reunião com a 
CIDASC, solicitamos orientações aos agricultores 
antes de aplicar multas, para preservar nossa 
tradição, garantir o cuidado com os animais e 
manter as festividades.

CNPJ candidato: 56.407.465/0001-16. Tiragem: .6.000 cópias. CNPJ Gráfica: 86.375.870/0001-60

Veja todos os trabalhos 
do Vereador

Coligação:  Proteger e servir - Republicanos / União / Federação PSDB Cidadania (PSDB/Cidadania) / PP / MDB / PL / PRD



Máfia dos fiscais Magia de Natal

Funcionário fantasma na 
Câmara de Blumenau

Benefícios irregulares para 
entidades empresariais

Em 2019, a população me 
procurou com denúncias de fiscais 
cobrando propina. Reuni provas 
e fiz a denúncia, resultando na 
intervenção da polícia e na prisão 
dos fiscais envolvidos.

Em 2019, questionei o “Magia 
de Natal” sobre a instalação da 
iluminação natalina em locais 
que não foram iluminados. 
Fiz a denúncia solicitando o 
cumprimento do contrato.

Em 2022, denunciei um funcionário 
da CMB que registrava presença, 
mas depois dava aulas em uma 
universidade. O servidor foi 
afastado e ficará 10 anos sem poder 
ocupar cargo público.

Em 2023, denunciei ao TCE 
possível isenção fiscal concedida 
as entidades empresariais de 
Blumenau. O dinheiro da isenção 
concedida poderia permitir a 
construção de creches.

FiscalizaçãoFiscalização

Tivemos a honra de entregar uma emenda parlamentar de R$100 mil ao 
Clube Caça e Tiro XV Novembro, viabilizada pelo Deputado Carlos Humberto. 
O incentivo à cultura e à tradição é uma marca constante em meu mandato; 
venho prestigiando vários eventos e assegurando todo o apoio necessário. Os 
clubes podem contar com meu apoio contínuo e reafirmo o meu compromisso 
em conseguir lutar por todos os clubes da região.

Em 2017, através de um requerimento, solicitei recursos para a compra de um 
veículo para atender os alunos da APAE da Vila Itoupava. Fomos atendidos 
e conseguimos um ônibus para o trajeto Vila Itoupava / APAE, resultado de 
um esforço coletivo dos residentes da Vila Itoupava. O transporte escolar 
oferecido pelo Município continua atendendo a comunidade. Uma luta nossa 
que fez a diferença para todos os alunos da APAE.

As obras iniciadas em 2023 com o 
Governador Jorginho Mello estão 
avançando para entregar um novo 
ginásio e ampliar as salas de aula 
na Vila Itoupava. O projeto atende a 
um pedido antigo da APP do colégio 
e do CONDEVI, sendo uma vitória 
significativa para a ex-diretora Mariana 
Borchardt.

Em 2021, solicitei um anteprojeto para 
transformar a EIM Erich Klabunde em 
um Centro de Educação Infantil (CEI). 
Com a recente assinatura da ordem 
de serviço para a construção da nova 
EBM Erno Bublitz, a criação do CEI 
será concretizada, trazendo uma nova 
escola e um CEI para a comunidade do 
Braço do Sul.

Em fevereiro de 2023, foi assinada a 
ordem de serviço para a construção da 
EBM Bilíngue Vereador Erno Bublitz, 
na Rua Erwin Manzke. A nova escola 
terá 1.323,11 m² de área construída, 
1.465,00 m² de pavimentação, seis 
salas de aula e uma quadra coberta, 
atendendo turmas do 1º ao 9º ano.

Este ano, visitamos as escolas 
estaduais Erwin Radtke e Cel. Pedro 
Cristiano Feddersen, com a assessora 
do Deputado Carlos Humberto, Jane 
Paternolli. Solicitamos melhorias a 
Risotolândia para aquisição de novos 
equipamentos para as cozinhas, como 
prateleiras, jogos de panelas, forno e 
geladeira.

R$100 mil ao clube Caça e Tiro XV de NovembroÔnibus novo para os alunos da APAE da Vila Itoupava

Construção do ginásio de 
esportes EEB Erwin Radtke

Nova creche CEI Erich 
Klabunde

Nova EBM Bilíngue Erno 
Bublitz

Mais estruturas nas 
cozinhas das Escolas da Vila

EDUCAÇÃO
Projeto ilustrativo de como 

ficará a escola

EEB Erwin Radtke EEB Cel.Pedro C. Feddersen

O MANDATO EM NÚMEROS
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